



# Quiero ser **Pediatra**...

¿Por qué elegir el Hospital La Paz para serlo?

- Por la variedad de patología (todas las subespecialidades pediátricas, todos los programas de trasplante infantil, UCI pediátrica y neonatal)
- Por las oportunidades de investigación (participación en proyectos, tesis, etc)
- Por la calidad de la docencia (sesión general hospitalaria semanal, sesiones específicas en cada servicio, sesiones a nivel regional propias de las subespecialidades)
- Porque el ambiente es bueno y el residente nunca está solo

